

Protokoll WiGe Monatsrunde 20.02.2024

Anwesenheit: Claudia, Magdalena, Gabi, Fritz, Peter P., Arthur, Rita, Finja, Theresia, Peter K., Christiane, Rainer, Christian, Anja, Andreas, Wolfgang, Petra B., Willi, Erika, Ralf, Lea, Elke, Katrin, Lisa

Moderation: Claudia

Protokoll: Lisa

1. Aktuelles / Berichte

- Technik-AG: Siebe auf den Laubengängen wurden angebracht – vielen Dank!
- am Wochenende sollen auch die Siebe auf den Balkonen folgen
- Deckel im Boden des Gemeinschaftsraums wird durch Technik-AG aufgesetzt
- AG-Verwaltung: Vorschlag des Architekten zur Übersicht Wohnungen an Briefkästen wird diskutiert, Claudia leitet diese an Gruppe weiter, sodass hierzu Anmerkungen gemacht werden können; Rückmeldungen bitte dann direkt an Nils, nicht in die große Gruppe
- Feuerlöscher sollen angebracht werden im Gemeinschaftsraum, ggf. auch im Parkgeschoss, nachzusehen im Brandschutzkonzept der Baugenehmigung
- Trockenkeller in Haus 1: wieder viel Müll, Fahrräder etc., soll bitte entsorgt / aufgeräumt werden; Trockenkeller Haus 3 nun auch in Nutzung

2. Mülltrennung (Andreas)

- dringende Bitte um gewissenhaftere Mülltrennung
- vor allem im Restmüll befindet sich oft Verpackungsmüll, der eigentlich in den gelben Container gehört, bitte vermehrt drauf achten
- wenn ausgemistet wird, bitte erst einen Tag vor Abfahrt in die Tonne, da sonst zu schnell überfüllt, ansonsten bitte zum Werkstoffhof fahren oder Sperrmüll beantragen
- tendenziell sind Tonnen unter Haus 5 meist sehr schwer und voll, bitte auch Tonnen unter Haus 2 nutzen

3. AG Gemeinschaft (Peter P.)

- Jahresprogramm in Ausarbeitung durch AG
- u.a. auch Veranstaltungstipps im Umkreis
- weniger fixe Termine, mehr spontane Treffen („wer kann, der kann“)
- Idee: 2x jährlich ein Fest, z.B. Frühlings- und Herbstfest
- Diskussion über Ausgestaltung: Vorschlag z.B. Orientierung an Geburtstagen; wurde mittels spontanen Meinungsbilds abgelehnt
- Claudia hat am kommenden Samstag und gibt für alle Kaffee und Kuchen aus; Kuchenspenden sind erwünscht

4. Garten-AG (Rita)

- Idee: großes Insektenhotel bauen, z.B. mit Eltern und Kindern; Standort wird noch überlegt
- übrige Stahlrahmen der Balkone sollen berankt werden, ggf. im Innenhof platzieren, Einsatz an einem Samstag denkbar
- Anbau der Spannseile (Rankhilfen) im Bereich der Stellplatzflächen: diese Woche wird es hierfür ein Muster geben
- weitere Bepflanzungen; Idee: Pflanzenbehälter in die oberen Etagen stellen, damit Berankung auch von oben nach unten erfolgen kann
- Gelände wird noch einmal durch Gartenbaufirma nach modelliert, da Wasserablauf noch nicht optimal, hierfür wird der Mutterboden verwendet, welcher uns durch unseren Nachbarn (Kindergarten) überlassen wurde
- Klimabeet vor Haus 2, welches auch Trockenheit gut übersteht, pflegeleicht, z.B. Kräuter und Gräser
- Kies der Autostellplätze werden nachgefüllt
- Anregung (Peter): Lagerplatz für Material hinter dem Holzstapel Haus 5, z.B. als Platz für einen Schuppen; Platz wird erstmal freigehalten
- Rückfrage bzgl. Begrünung Parkplätze, Saaten werden erneut aufgetragen, sind letztes Jahr nicht angegangen

5. Technik-AG

- Einladung der Firma Maico (Lüftungsanlagen)
- Fragen können an Robert geschickt werden

6. Sonstiges

- AG-Gemeinschaftsräume kauft Filzgleiter für die Stühle, allerdings ist neuer Boden strapazierbarer als der vorherige, da letzterer noch nicht versiegelt war
- Theo und Dennis sind in Kontakt mit Telekom, bisher keine Klärung in Sicht
- Vorstand erkundigt sich noch einmal bzgl. Anschlusszwang, ggf. Druck machen bspw. über Medien
- Internet und Telefon in Haus 5 läuft auch noch nicht rund, AG-Verwaltung nimmt es mit auf bzgl. Beschwerde an Telekom
- Wolfgang bietet Notfall-Training an